



Zwei Tage ging es rund

MARKTSTEINACH (RSF) „Zwei Tage ging es rund um den weißen, 2,5 Gramm schweren Ball“, meinte zweiter Bürgermeister und Sportbeauftragter der Gemeinde Berthold Fambach bei der Siegerehrung beim Gemeindepokalturnier im Tischtennis, das heuer die DJK Marktsteinach am ausgerichtet hatte. Die ersten Plätze belegten Heinz Birkel, Franz Depisch, Herbert Reusch, Günther Döll, Herbert Dorsch und Helmut Suhl. Rechts im Bild, Christian Höhne, Tischtennisabteilungsleiter bei der DJK Marktsteinach.

FOTO RITA STEGER-FRÜHWACHT